



Protokollauszug

aus der
26. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Eiche
vom 28.04.2022

öffentlich

Top 5.1.1 Vorstellung und Aussprache über die ergänzenden Vorschläge der Mitglieder des Ortsbeirates

Die Ortsbeiratsmitglieder stimmen sich erneut über die eingereichten Wappenentwürfe ab.

Es schließt sich eine kontroverse Diskussion über die Farben und die Darstellungen des Wappens an, insbesondere zum Vorschlag des Ortsvorstehers, das „Eiserne Kreuz“ abzubilden. Im Ergebnis spricht sich die Mehrheit der Ortsbeiratsmitglieder dagegen aus.

Bezüglich der Grundfarbe des Wappens einigen sie sich auf ein Gold-Gelb, wie sie im Stadtwappen der Landeshauptstadt Potsdam Verwendung findet.

Über den genauen Inhalt der Darstellungen im Wappen gibt es auch heute keine grundlegende Einigung.

Bis zur Mai-Sitzung des Ortsbeirates hat noch jeder die Gelegenheit, Darstellungen im Wappen vorzuschlagen und zu begründen. Dann soll entschieden werden, wie viele und welche Wappenentwürfe den Bürgern von Eiche zur Abstimmung vorgelegt werden sollen.